



Auch, le 26 juin 2025

COMMUNIQUÉ DE PRESSE

Intempéries : Une vingtaine d'interventions menées par les services des routes du Département

Dans la nuit du mercredi 25 au jeudi 26 juin, de violents orages accompagnés de fortes rafales de vent ont traversé le département du Gers, notamment sur les cantons de la Gascogne Auscitaine-Fleurance, la Gimone-Arrats et Mirande Astarac où des obstacles ont été signalés sur plusieurs départementales.

Face à ces conditions météorologiques exceptionnelles, les équipes du Service départemental d'incendie et de secours (SDIS) ainsi que les agents de la Direction des routes et mobilités du Conseil départemental ont été rapidement mobilisés. Une vingtaine d'interventions a été menée par les agents des routes au cours de la nuit et dans la matinée pour sécuriser les axes de circulation et dégager les arbres tombés.

Le Conseil départemental du Gers salue l'engagement sans faille des agents départementaux et des secours, qui ont œuvré avec efficacité et réactivité pour rétablir la sécurité sur le réseau routier et accompagner les habitants touchés.

Le Conseil départemental invite les usagers à faire preuve de prudence sur les routes et à respecter les signalétiques en place. Des obstacles peuvent être toujours présents mais n'empêchent pas la circulation.